



Réunion du Conseil de Quartier # 7 du 13 /12 / 2023

Participants

Conseillers habitants Elisabeth Mauricout, Danièle Nahon, Cédric Angelini, Denis Le Palmec, Frédéric Nogueira, Pierre Patrigeon

Conseillers élus : Serge Rousset

Ordre du jour

1. Point sur le fonctionnement des conseils de quartier
2. Point sur les courriers habitants reçus (boîtes aux lettres, e-mails)
3. Message de la co-présidente
4. Point de situation sur points en suspens au parc Chausse (serrure)
5. Avancement projet décoration des maisons de notre quartier pour Noël
6. Réunion publique dans notre quartier : organisation de la répétition prévue le 09 janvier
7. Amélioration de l'information parc chèvres rue Chrispeels : Pierre
8. Proposition d'un projet de boîte à livres au parc Jemmapes : Danièle
9. Propreté de nos trottoirs : planning de nettoyage avec le nouveau contrat.
Résultats obtenus
10. Parc canin : bilan pour le voisinage après un an et demi de fonctionnement de ce parc
11. Points divers
 - a. Point des travaux de la commission Communication
 - b. Réflexions pour le futur plan de circulation, notamment pour les cyclistes

Compte-rendu

1. Point sur le fonctionnement des conseils de quartier

Serge pense qu'une collaboration prochaine avec le réveil matin est à envisager dans le cadre du point 8 du présent ordre du jour.

Un recueil des numéros utiles a été publié par la mairie à l'usage de tous les habitants. Il est joint en annexe du présent compte-rendu. Cela n'empêche pas les habitants du quartier de nous faire remonter un problème via l'adresse du conseil : quartierbellesvues@gmail.com

Nous pouvons peut-être les aider et il est utile que nous soyons informés de ce qui se passe dans le quartier.

2. Point sur les courriers habitants reçus (boîtes aux lettres, e-mails)

Deux courriels reçus depuis la dernière plénière sur l'adresse du conseil.

Le premier était une demande d'information sur les manifestations et réunions organisées par le conseil. Une réponse a été faite en invitant la personne à lire nos comptes-rendus sur la page les belles vues des conseils de quartier. Le chemin est : [Houilles](#) > [Ma Ville](#) > [Démocratie participative](#) > *Conseils de quartier*.

Le deuxième concernait 2 points :

- un balisage au carrefour rues matteoti- martyrs de la Résistance à modifier car jugé dangereux ; le service voirie a donné une suite favorable et réalisé la modification,
- l'éclairage public défectueux rue matteoti ; question retransmise au service voirie.

Il a été décidé que cette adresse e-mail du quartier serait lisible par l'ensemble des conseillers (Frédéric fait le nécessaire)

3. Message de la co-présidente

Pour la préparation de la réunion publique, Danièle souhaiterait une implication plus importante de l'ensemble des membres du conseil.

Elle souhaiterait également avoir des réactions aux messages envoyés sur what'app. Elle s'est étonnée notamment de ne pas avoir eu de réponse à son invitation pour la répétition de la réunion publique le 09 janvier.

Par ailleurs pour les séances plénières elle souhaite dans la mesure du possible qu'une partie des absents puissent y participer en vidéo. Généralement il y a toujours un membre du conseil venant avec un ordinateur et une connexion internet. Frédéric se chargera alors d'établir la liaison entre les présents et le ou les absents. Le conseil estime néanmoins que cette disposition doit rester exceptionnelle

4. Point de situation sur points en suspens au parc Chausse (serrure)

La solution serrure manuelle vient d'être mise en œuvre ce jour.

5. Avancement projet décoration des maisons de notre quartier pour Noel

Les services de la mairie nous ont fourni flyers et affiches et ce projet a bénéficié d'un encart dans l'Ovillois de décembre. Tout cela s'est fait dans l'urgence grâce à beaucoup de bonne volonté des services et des conseillers de quartier. Serge rappelle qu'il est de l'intérêt de tous de respecter la procédure avec une fiche action en bonne et due forme.

Toujours est-il que les décorations de portail commencent à éclore de part en part et auront peut-être un effet d'entraînement.

Pour l'année prochaine, il serait intéressant de se rapprocher d'artistes Ovillois ou d'établissements tel que l'atelier 12 afin de définir un élément « signature » du quartier réalisable par tous.

6. Réunion publique dans notre quartier : organisation de la répétition prévue le 09 janvier

Merci à Loic pour le document de présentation. Pour la répétition du 09 janvier à 18h30 en mairie, il est important que l'ensemble du conseil soit présent. On en profitera pour faire une photo de groupe qui sera incluse dans le document.

D'ici là, que chacun (excepté ceux qui ne souhaitent pas s'exprimer en public) réfléchisse à la partie qu'il souhaite présenter et le dise à Danièle qui fera la synthèse et arbitrera s'il y a des doublons ou des manques. Pour la partie à présenter il est demandé à chacun de préparer un texte. Cela sera utile pour la répétition du 09 janvier.

7. Amélioration de l'information parc chèvres rue Chrispeels : Pierre

Les affiches de ce parc sont très répressives. Il serait souhaitable sur le modèle des communes avoisinantes de proposer un affichage plus pédagogique et positif. Serge en parle à B. Chatellet.

8. Proposition d'un projet de boîte à livres au parc Jemmapes : Danièle

Fiche action à préparer. Se rapprocher du réveil matin qui a conçu sa boîte en rapport avec le nom du quartier pour la personnaliser. Réfléchir pour notre quartier à une forme ou une décoration reflétant notre identité.

Faire appel éventuellement à un auto entrepreneur du quartier. Sujet à évoquer lors de la réunion publique pour appel à volontaires.

Des idées sont à prendre auprès du réveil matin pour la gestion de cette boîte.

9. Propreté de nos trottoirs : planning de nettoyage avec le nouveau contrat. Résultats obtenus

Le marché prévoit un balayage mécanique hebdomadaire et un lavage mécanique tous les 2 mois de la voirie de notre quartier. Notre quartier est réparti partiellement sur les secteurs P1 et P2.

Il existe un sérieux doute sur le passage dans toutes les rues du quartier ainsi que sur la vitesse de passage qui ne permet pas la qualité de nettoyage attendue.

Tracking à vérifier avec le service voirie. Une réunion est à programmer avec ce service.

10. Parc canin : bilan pour le voisinage après un an et demi de fonctionnement de ce parc

Après un an et demi de mise en service de ce parc, il conviendrait, comme prévu à l'origine, d'organiser une réunion de régulation entre mairie, usagers et riverains, afin de mettre en place les dispositions permettant d'assurer la tranquillité du voisinage.

11. Points divers

a. Point des travaux de la commission Communication

Pas d'avancement à ce jour. Merci à un membre de la commission de prendre l'initiative de lancer une réunion.

Réfléchir au développement de boucles what'app par rue ou groupes de rues proches et au rapatriement de ces boucles sur une boucle de quartier qui permettrait de diffuser les informations intéressant l'ensemble du quartier.

b. Réflexions pour le futur plan de circulation, notamment pour les cyclistes

Constatation que le règlement local n'est pas respecté par bon nombre de conducteurs de véhicules motorisés.

Question sur le double sens cyclable ? Dangereux selon les automobilistes. Il est rappelé que ce type de configuration oblige les automobilistes à ralentir s'ils ne veulent pas percuter un cycliste ceci contribuant à limiter la vitesse. Avis d'un cycliste : favorable aux 2x sens cyclables ceci permettant des trajets plus directs et de réduire la distance pédalée (donc gain de temps et d'effort ceci incitant à utiliser son vélo). Un modus vivendi entre cyclistes et automobilistes est à trouver mais ce n'est pas gagné.

Faire respecter la réglementation et utiliser concrètement le radar acheté par la mairie notamment à l'approche des écoles.

Mettre en place un plan de circulation qui apaisera enfin la vitesse et favorisera la marche, le vélo et les transports en commun plutôt que la voiture

PJ : Memo contacts utiles services municipaux

Conclusion de la séance :

Prochaine réunion du conseil le 24/ 01 / 2024 à 19h30 en mairie